Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 53 m2
Référence LG-10931
Prix 590 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice centre / carré d'or : rue halévy, dernier étage d'un immeuble de standing,
superbe appartement 3 pieces avec terrasse de 37 m? offrant une vue dégagée sur
la ville et un apergu mer. Appartement lumineux d'une surface d'environ 53 m2 dont
10 m?2 de véranda, se compose d'un séjour avec cuisine entierement équipée,

chambre avec sa salle de douche et toilettes, deuxieme chambre et wc

indépendant. Toutes les pieces ouvrent sur cette magnifique terrasse a ciel ouvert
surplombant la ville et les collines. Idéalement situé au coeur du carré d'or a

proximité immeédiate de la promenade des anglais ...

Nice center / carré d'or : rue halévy, top floor, superb 3-room apartment with
37sgm terrace offering a clear view of the city and a glimpse of the sea. This bright
apartment of approximately 53sqm including 10sgm of veranda, consists of a living
room with fully equipped kitchen, bedroom with shower room and toilet, second
bedroom and separate toilet. All rooms open onto this magnificent open-air terrace
overlooking the city and the hills. Ideally located in the heart of the carré d'or, a
stone's throw from place masséna and all amenities. Rare in the sector, ideal

pied-a-terre or rental ...

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 rue Halévy - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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